

XXV Años de Paz

Todos, incluso los que no vivieron aquellos años de caos y de miseria, estamos celebrando durante el presente año los XXV años de Paz. A los que en aquel 18 de julio de 1936, eran conscientes de lo que estaba ocurriendo no voy a recordarles nada; sólo les pido que hagan un pequeño esfuerzo mental y vayan desgranando, uno por uno, los hechos acaecidos durante los veinticinco años transcurridos desde que terminó la guerra, que han sido de tranquilidad y prosperidad. A los que aun no eran conscientes y a los que no habían visto la luz del sol, les diré que este bienestar en todos los sentidos, que tan llanamente disfrutamos, tuvo que ser regado con la sangre de los innumerables mártires que cayeron en la guerra de Liberación, ya sea en el campo de batalla, ya sea asesinados vilmente al borde de las carreteras. A unos y otros pido que roguéis al Omnipotente, para que esta paz siga siendo próspera y duradera, y para que continúe guiando al que con sus desvelos la ha hecho posible: Francisco Franco.

Jaime Maspons Barbany

Alcalde